

lunes 21 de agosto de 2017

La Regata del 525 Aniversario Huelva-La Gomera se acerca a la sociedad en el año de su recuperación



Mazagón acogerá la próxima semana un extenso programa de actividades deportivas, culturales y turísticas previo a la salida de las embarcaciones el día 2

El diputado de Deportes, Francisco Martínez Ayllón, ha dado a conocer los trofeos y el programa de actividades paralelas a la celebración de la Regata Oceánica conmemorativa del 525 Aniversario del Encuentro entre Dos Mundos Huelva-Isla de La Gomera, una prueba que recorrerá 750 millas náuticas, emulando el primer viaje de Cristóbal Colón rumbo a

América en 1492, en el que hizo su primera escala en La Gomera.

En un acto celebrado en el Puerto Deportivo de Mazagón, y con la presencia de representantes de las distintas administraciones, alcaldes de los municipios colombinos, autoridades militares y patrocinadores de la Regata, el diputado ha señalado que la Regata Internacional 525 Huelva-La Gomera será una oportunidad para reivindicar el protagonismo de Huelva y también de La Gomera “en el acontecimiento que cambió la concepción del mundo, supuso la entrada en la Edad Moderna y cambió la historia de la Humanidad hace 525 años”.

De ahí que, según ha añadido, “la Diputación no haya querido quedarse en la mera conmemoración del hecho histórico, por muy importante que sea, sino que entendió que los actos del 525 deben ser nuestro puerto de salida al futuro, que nos situará en el marco que por justicia debemos ocupar: ser la puerta de América en Europa y la puerta de Europa hacia América”.

El diputado de Deportes ha hecho un repaso por los principales hitos y eventos que se están celebrando durante este año con motivo del 525 Aniversario “y que quedarán para el futuro y serán ese puente que nos lleve a ser esa puerta”. En el plano deportivo, junto al Meeting Iberoamericano de Atletismo y el campeonato del Mundo de Triatlón que se celebrará en septiembre, ha asegurado que la “joya de la corona del deporte onubense en el 525 es la recuperación de la Regata Huelva-Isla de La Gomera”.

Según Martínez Ayllón la reivindicación de esta prueba supone “reivindicar nuestra vocación histórica como cuna de este encuentro entre dos mundos y reforzar las relaciones con La Gomera y ha de servir también para poner los cimientos de los Puertos Deportivos de la provincia de Huelva, con la importancia que ello tiene para el desarrollo turístico y económico”.

La presentación de la programación de la Regata ha estado presidida por los Trofeos: las carabelas con las que se premiará a los tres primeros clasificados de la División General. Además, se entregarán dos trofeos para el primer clasificado en Solitario, un trofeo para el primer clasificado en Tiempo Real y un trofeo a la Deportividad.

El diputado de Deportes ha subrayado que otro de los objetivos de la Regata es “abrir la a la sociedad”, se ahí que la próxima semana se desarrollará un extenso y variado programa de actividades que comenzará el próximo lunes, con las exposiciones en el puerto de Mazagón del 525 aniversario 'Indianos de Huelva', 'Cosas y casos Colombinos' y Maquetas de barcos de José Macías.

Durante toda la semana el Puerto y el Parque de Mazagón acogerán actividades deportivas, turísticas, gastronómicas, musicales, así como los talleres infantiles 'Érase una vez América' -programa educativo que recoge una visión global de lo que supuso el mestizaje de culturas tras el viaje de Colón desde Huelva hace 525 años- y Dzul -obra editada por el Servicio de Publicaciones y Biblioteca de la Diputación de Huelva, concebida expresamente para el 525 aniversario del encuentro entre Huelva y América

En cuanto al plano deportivo la salida oficial de las embarcaciones que van a participar en esta aventura será el sábado día 2 de septiembre a las 13.00 horas desde la playa de Punta Umbría, desde donde partirán rumbo a La Gomera. Se trata de una oportunidad única para los regatistas participantes de disfrutar de este desafío: la única prueba oceánica que se disputa en España con la que se revive la gesta que dio origen a dos mundos y con la que se recupera la vinculación de las raíces colombinas de la provincia de Huelva con la historia de la Humanidad.

Al acto, celebrado en el Puerto deportivo de Mazagón, han asistido la subdelegada del Gobierno, el delegado del Gobierno andaluz en funciones, la delegada provincial de Fomento y los alcaldes de Moguer y Palos de la Frontera. Asimismo han estado presentes la diputada de Cultura, las territoriales del Área Metropolitana y la Cuenca Minera, así como autoridades militares y representantes de las empresas patrocinadoras de la Regata.

La Regata Oceánica 525 Aniversario cuenta con la Diputación de Huelva y el Cabildo Insular de la Gomera, como promotores, y la colaboración de la Empresa Pública de Puertos de Andalucía, la Autoridad Portuaria de Santa Cruz de Tenerife, la asociación de Puertos de Andalucía, el puerto deportivo Marina La Gomera y la Denominación de Origen Jamón de Huelva.